



**PENGARUH *SUSTAINABILITY REPORT* DAN PROFITABILITAS  
TERHADAP NILAI *PERUSAHAAN* DENGAN KEPEMILIKAN  
MANAJERIAL SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

**SKRIPSI**

**YURI RESTU PRAWIRANIAWATI 2010112194**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI PROGRAM SARJANA  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL “VETERAN” JAKARTA  
2024**



**PENGARUH *SUSTAINABILITY REPORT* DAN PROFITABILITAS  
TERHADAP NILAI *PERUSAHAAN* DENGAN KEPEMILIKAN  
MANAJERIAL SEBAGAI VARIABEL MODERASI**

**SKRIPSI**

**Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar  
Sarjana Akuntansi**

**YURI RESTU PRAWIRANIAWATI 2010112194**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI PROGRAM SARJANA  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL “VETERAN” JAKARTA  
2024**

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Skripsi ini adalah hasil karya sendiri, dan semua sumber yang dikutip maupun yang dirujuk telah saya nyatakan dengan benar.

Nama : Yuri Restu Prawiraniawati

NIM : 2010112194

Bilamana di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan saya ini, maka saya bersedia dituntut dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Jakarta, 13 Juni 2024

Yang menyatakan,

A handwritten signature in black ink is written over a rectangular postage stamp. The stamp is orange and white, featuring the Garuda Pancasila emblem and the text '15000' and 'MITRA TIMOR'. Below the stamp, the name 'Yuri Restu Prawiraniawati' is printed.

Yuri Restu Prawiraniawati

## PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI

Sebagai civitas akademika Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Yuri Restu Prawiraniawati  
NIM : 2010112194  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis  
Program Studi : SIAkuntansi  
Jenis Karya : Skripsi

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta Hak Bebas Royalti Non Ekklusif (*Non Exclusive Royalty Free Right*) atas Skripsi saya yang berjudul:

**Pengaruh *Sustainability Report* dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan dengan Kepemilikan Manajerial sebagai Variabel Moderasi**

Beserta perangkat yang ada (jika diperlukan). Dengan Hak Bebas Royalti ini Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta berhak menyimpan, mengalihmedia/formatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), merawat, dan mempublikasikan Skripsi saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan sebagai pemilik hak cipta.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Depok

Pada tanggal : 13 Juni 2024

Yang menyatakan,



Yuri Restu Prawiraniawati

# HALAMAN PENGESAHAN

## SKRIPSI

### PENGARUH *SUSTAINABILITY REPORT* DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL SEBAGAI VARIABEL MODERASI

*Dipersiapkan dan disusun oleh :*

**Yuri Restu Prawiraniawati 2010112194**

Teah dipertahankan di depan Tim Penguji pada tanggal : 28 Juni 2024  
dan dinyatakan memenuhi syarat untuk diterima

**Ayunita Ajengtiyas SM., SE., M.ACCY., M.Com**  
Ketua Penguji

**Andy Setiawan, S.Pd., M.Ak**  
Penguji 1

**Drs. Munasiron Miftah, MM., CRP**  
Penguji 2 (Dosen Pembimbing)

**Dr. Jubsedah, SE., MM**  
Dekan

**Andy Setiawan, S.Pd., M.Ak**  
Ketua Program Studi

Disahkan di : Jakarta

Pada tanggal : 20 Juli 2024

***THE INFLUENCE OF SUSTAINABILITY REPORT AND PROFITABILITY ON  
COMPANY VALUE WITH MANAGERIAL OWNERSHIP AS A MODERATION  
VARIABLE***

***By Yuri Restu Prawiraniawati***

***ABSTRACT***

*This research aims to determine the influence of sustainability reports and profitability on company value with managerial ownership as a moderating variable. The population in this research are non-financial companies listed on the Indonesia Stock Exchange for the 2020-2022 period. The sample obtained in this research was 124 non-financial companies selected using purposive sampling. This research uses quantitative methods using panel data. Data analysis techniques for conducting this research use descriptive statistical tests, normality tests, regression model selection tests, classical assumption tests, hypothesis tests, and multiple linear regression tests. The research results showed that (1) sustainability reports have no influence on company value, (2) profitability has no influence on company value, (3) managerial ownership cannot moderate the relationship between sustainability reports and company value, (4) managerial ownership cannot moderate the relationship profitability on company value.*

*Key words: sustainability report, profitability, managerial ownership, company value.*

**PENGARUH *SUSTAINABILITY REPORT* DAN PROFITABILITAS TERHADAP  
NILAI PERUSAHAAN DENGAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL SEBAGAI  
VARIABEL MODERASI**

**Oleh Yuri Restu Prawiraniawati**

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pengaruh *sustainability report* dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan dengan kepemilikan manajerial sebagai variabel moderasi. Populasi dalam penelitian ini adalah perusahaan non-keuangan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2020- 2022. Sampel yang diperoleh dalam penelitian ini berjumlah 124 perusahaan non-keuangan yang dipilih dengan menggunakan *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan menggunakan data panel. Teknik analisis data untuk melakukan penelitian ini menggunakan uji statistik deskriptif, uji normalitas, uji pemilihan model regresi, uji asumsi klasik, uji hipotesis, dan uji regresi linear berganda. Hasil penelitian diperoleh (1) *sustainability report* tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan, (2) profitabilitas tidak memiliki pengaruh terhadap nilai perusahaan, (3) kepemilikan manajerial tidak dapat memoderasi hubungan *sustainability report* terhadap nilai perusahaan, (4) kepemilikan manajerial tidak dapat memoderasi hubungan profitabilitas terhadap nilai perusahaan.

Kata kunci: *sustainability report*, profitabilitas, kepemilikan manajerial, nilai perusahaan.

# BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI



UNIVERSITAS PEMBANGUNAN NASIONAL "VETERAN" JAKARTA

## FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS

Sekretariat : Jl RS. Fatmawati, Pondok Labu, Jakarta 12450, Telp. 7692856, 7692859 Fax. 7692856  
Homepage : <http://www.uprvj.ac.id> Email : [puskom@uprvj.ac.id](mailto:puskom@uprvj.ac.id)

### BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI SEMESTER GENAP TA. 2023/2024

Hari ini Jumat, tanggal 28 Juni 2024, telah dilaksanakan Ujian Skripsi bagi mahasiswa :

Nama : Yuri Restu Prawiraniawati

No.Pokok Mahasiswa : 2010112194

Program : Akuntansi S.1

Dengan judul skripsi sebagai berikut :

**Pengaruh Sustainability Report dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi**

Dinyatakan yang bersangkutan *Lulus / Tidak Lulus \**)

#### Penguji

No	Dosen Penguji	Jabatan	Tanda Tangan
1	Ayunita Ajengtiyas Saputri Mashuri, SE, M.Acc., M.Com.,CAAT	Ketua	1.
2	Andy Setiawan, S.Pd., M.Ak	Anggota I	2.
3	Munasiron Miftah, S.E.,M.M.,CRP.	Anggota II **)	3.

#### Keterangan :

\*) Coret yang tidak perlu

\*\*\*) Dosen Pembimbing

Jakarta, 28 Juni 2024  
Mengesahkan  
A.n DEKAN  
Kaprodik Akuntansi S.1

Andy Setiawan, S.Pd., M.Ak



## PRAKATA

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala karuniaNya sehingga skripsi ini berhasil diselesaikan. Penelitian ini dilaksanakan sejak bulan Februari sampai dengan Juni 2024 dengan judul **“Pengaruh *Sustainability Report* dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan dengan Kepemilikan Manajerial Sebagai Variabel Moderasi”** dengan tepat waktu. Skripsi ini ditulis dalam rangka memenuhi syarat untuk mencapai gelar Sarjana Akuntansi pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta. Dalam penyelesaian studi dan penulisan skripsi ini, penulis mendapatkan bantuan dari banyak pihak baik dalam bentuk pengajaran, bimbingan, arahan, dan dukungan secara langsung maupun tidak langsung. Untuk itu penulis ingin menyampaikan penghargaan dan rasa terima kasih yang tak terhingga kepada:

1. Dr. Jubaedah, SE., MM., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Jakarta.
2. Andy Setiawan, S.Pd., M.Ak, selaku ketua program studi yang telah memberikan arahan, kesempatan, dan berbagai bantuan bagi penulis untuk dapat menyelesaikan studi dengan baik, lancar, dan tepat waktu.
3. Drs. Munasiron Miftah, MM., CRP, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan arahan selama penulis menempuh studi di Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta, serta meluangkan waktu ditengah kesibukan beliau, memberikan kritik, saran, dan pengarahan kepada penulis selama proses penulisan skripsi ini.
4. Kedua orang tua penulis, Bapak Ibrahim dan Ibu Yanah Sutianah. Skripsi ini dipersembahkan untuk mereka yang kasih sayangnya tak pernah putus untuk membesarkan dan memberikan dukungan yang terbaik selama 21 tahun sehingga penulis dapat terus mengusahakan segala mimpi dan cita-cita yang dimiliki.
5. Saudara-saudara penulis, Aa Muhammad Sutedy Iskandar. Terimakasih sudah membantu, menemani, bermain, berdiskusi, berkeluh kesah hingga mengerti keinginan penulis. Meskipun tidak jarang adanya perselisihan, namun dengan

- keberadaan kalian membuat penulis selalu bersyukur.
6. Teman tersayang di bangku perkuliahan, Nadia Cahyani, Rizki Anggi, Muhammad Iqbal, dan Audito Duta yang selalu siap menjadi tempat bercerita, melewati masa-masa pandemi dengan kuliah *online*, membantu penulis dalam kesulitan, sabar dengan sifat penulis, main bersama di awal masa kuliah, berselisih, dan saling mengerti pada akhirnya.
  7. Teman seperbimbingan, Bitu. Terimakasih atas waktu bersama dalam penyusunan skripsi ini yang dilakukan dengan bertukar pikiran, saling memberi arahan dan saran sehingga penulis dapat dengan semangat menyelesaikan skripsi ini tepat waktu.
  8. Terimakasih teman-teman GEKA yang masih memberikan support dari awal perkuliahan hingga hampir dipenghujung kelulusan penulis. Doa terbaik untuk teman-teman GEKA dalam kelulusan dan semoga sukses kedepannya.
  9. Teman 10 tahun penulis, Annisa Safitri dan Saskia Putri. Dimulai dari tahun 2014 hingga tahun 2024, dari masa remaja hingga akhirnya menjalani kuliah di tempat masing-masing. Terimakasih banyak sudah menjadi teman paling berarti bagi penulis. Terimakasih sudah menjadi tempat cerita paling dicari pada masanya. Sehat selalu dan doa terbaik untuk semua yang dicita-citakan.
  10. Teman spesial dan supoortif yang saya kenal dari SMP namun tidak dapat disebutkan namanya terimakasih atas dukungan, bantuan, dan kesetiaannya dalam mengerjakan penelitian ini, dari yang mengerjakan penelitian skripsi mulai semester VII sampai akhirnya melanjutkan ke semester VIII. Terimakasih juga selalu ada mendukung peneliti baik dalam keadaan senang maupun sedih dan juga selalu mendengarkan keluh, kesah, sakit, dan jatuh nya dalam penyusunan penelitian ini.
  11. Untuk diri sendiri, Yuri Restu Prawiraniawati. Apresiasi sebesar-besarnya karena telah bertanggung. Terimakasih sudah melewati masa-masa kuliah dengan menambah banyak pengalaman, ilmu, dan teman. Terimakasih sudah selalu berusaha dan tidak menyerah di masa-masa sulit dan sakit dalam proses penyusunan skripsi. Dan semangatnya sehingga tidak menyerah mengerjakan tugasakhir ini walau harus ditempuh dengan dua semester. Semoga banyak hal baik yang sebelumnya sudah disemogakan datang di waktu yang tepat.

Sebagai manusia yang tidak sempurna, penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena keterbatasan kemampuan dan ilmu pengetahuan yang dimiliki. Oleh karena itu, atas kesalahan dan kekurangan dalam penulisan skripsi ini, penulis memohon maaf dan bersedia menerima kritikan yang membangun

Depok, 13 Juni 2024

Yuri Restu Prawiraniawati

# DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL .....	i
HALAMAN JUDUL .....	ii
PERNYATAAN ORISINALITAS .....	iii
PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI .....	iv
HALAMAN PENGESAHAN .....	v
<i>ABSTRACT</i> .....	vi
ABSTRAK.....	vii
BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI .....	viii
PRAKATA .....	ix
DAFTAR ISI.....	xii
DAFTAR TABEL.....	xv
DAFTAR GAMBAR.....	xvi
DAFTAR LAMPIRAN .....	xvii
<b>BAB 1 PENDAHULUAN .....</b>	<b>1</b>
<b>1.1 Latar Belakang .....</b>	<b>1</b>
<b>1.2 Rumusan Masalah.....</b>	<b>10</b>
<b>1.3 Tujuan Penelitian.....</b>	<b>11</b>
<b>1.4 Manfaat Hasil Penelitian .....</b>	<b>11</b>
<b>1.4.1 Aspek Teoritis.....</b>	<b>11</b>
<b>1.4.2 Aspek Praktis .....</b>	<b>11</b>
<b>BAB II TINJAUAN PUSTAKA.....</b>	<b>13</b>
<b>2.1 Landasan Teori .....</b>	<b>13</b>
<b>2.1.1 Teori Legitimasi (<i>Legitimacy Theory</i>) .....</b>	<b>13</b>
<b>2.1.2 Teori Sinyal (<i>Signalling Theory</i>).....</b>	<b>13</b>
<b>2.1.3 Teori Stewardship (<i>Stewardship Theory</i>).....</b>	<b>15</b>
<b>2.1.4 Nilai Perusahaan .....</b>	<b>15</b>
<b>2.1.5 <i>Sustainability Report (SR)</i>.....</b>	<b>18</b>

2.1.6	Profitabilitas .....	23
2.1.7	Kepemilikan Manajerial .....	24
2.2	Hasil Penelitian Sebelumnya .....	25
2.3	Model Penelitian .....	42
2.4	Hipotesis .....	43
2.1.1	Pengaruh Sustainability Report terhadap Nilai Perusahaan .....	43
2.1.2	Pengaruh Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan .....	44
2.1.3	Pengaruh Kepemilikan Manajerial dalam Memoderasi Sustainability report terhadap Nilai Perusahaan .....	46
2.1.4	Pengaruh Kepemilikan Manajerial dalam Memoderasi Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan .....	47
<b>BAB III METODE PENELITIAN .....</b>		<b>50</b>
3.1	Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel .....	50
3.1.1	Definisi Operasional Variabel .....	50
3.1.2	Pengukuran Variabel .....	52
3.2	Populasi dan Sampel .....	55
3.2.1	Populasi .....	55
3.2.2	Sampel .....	55
3.3	Teknik Pengumpulan Data .....	57
3.3.1	Jenis Data .....	57
3.3.2	Sumber Data .....	57
3.3.3	Pengumpulan Data .....	57
3.4	Teknik Analisis Data .....	58
3.4.1	Analisis Statistik Deskriptif .....	58
3.4.2	Uji Normalitas .....	58
3.4.3	Analisis Regresi Data Panel .....	59
3.4.4	Uji Asumsi Klasik .....	60
3.4.5	Uji Hipotesis .....	62
3.4.6	Model Regresi Berganda .....	62
<b>BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN .....</b>		<b>64</b>
4.1	Deskripsi Objek Penelitian .....	64
4.2	Deskripsi Data Penelitian .....	66

<b>4.3</b>	<b>Uji Hioptesis dan Analisis .....</b>	<b>67</b>
4.3.1	Analisis Statistik Deskriptif .....	67
4.3.2	Uji Normalitas .....	73
4.3.3	Analisis Regresi Data Panel .....	75
4.3.4	Uji Asumsi Klasik .....	78
4.3.5	Uji Hipotesis .....	81
4.3.6	Model Regresi Berganda .....	85
<b>4.4</b>	<b>Pembahasan .....</b>	<b>88</b>
4.4.1	Pengaruh Sustainability Report terhadap Nilai Perusahaan .....	88
4.4.2	Pengaruh Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan .....	89
4.4.3	Pengaruh Kepemilikan Manajerial dalam Memoderasi Sustainability report terhadap Nilai Perusahaan .....	92
4.4.4	Pengaruh Kepemilikan Manajerial dalam Memoderasi Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan .....	94
<b>BAB V SIMPULAN DAN SARAN.....</b>		<b>97</b>
<b>5.1</b>	<b>Simpulan.....</b>	<b>97</b>
<b>5.2</b>	<b>Keterbatasan Penelitian.....</b>	<b>98</b>
<b>5.3</b>	<b>Saran.....</b>	<b>99</b>
<b>DAFTAR PUSTAKA .....</b>		<b>101</b>
<b>RIWAYAT HIDUP .....</b>		<b>105</b>
<b>LAMPIRAN .....</b>		<b>106</b>

## DAFTAR TABEL

Tabel 1. Matriks Penelitian Sebelumnya.....	36
Tabel 2. Sampel Penelitian.....	64
Tabel 3. Hasil Analisis Deskriptif .....	67
Tabel 4. Hasil Uji Normalitas Sebelum Winsorize .....	73
Tabel 5. Hasil Uji Normalitas Setelah Winsorize.....	74
Tabel 6. Hasil Uji Chow.....	76
Tabel 7. Hasil Uji Langrange Multiplier .....	76
Tabel 8. Hasil Uji Hausman .....	77
Tabel 9. Hasil Uji Multikolinearitas Sebelum Centering .....	78
Tabel 10. Hasil Uji Multikolinearitas Setelah Centering .....	79
Tabel 11. Hasil Uji Heteroskedastisitas.....	80
Tabel 12. Hasil Uji Autokorelasi.....	81
Tabel 13. Hasil Uji R <sup>2</sup> .....	81
Tabel 14. Hasil Uji Regresi Parsial (Uji t) - Model 1.....	82
Tabel 15. Hasil Uji Regresi Parsial (Uji t) - Model 2.....	84

## DAFTAR GAMBAR

Gambar 1. Laba Bersih TBIG .....	6
Gambar 2. Model Penelitian .....	43



## DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. Daftar Nama Perusahaan Sampel Non-Keuangan.....	106
Lampiran 2 Data Sampel Yang Digunakan.....	111
Lampiran 3 Hasil Output STATA V.17 (Model 1).....	126
Lampiran 4 Hasil Output STATA V.17 (Model 2).....	131
Lampiran 5 Hasil Uji Turnitin.....	138